

L'Écrevisse de l'Huveaune fête son 65^e anniversaire

Presque jour pour jour, il y a 65 ans, l'Écrevisse de l'Huveaune, société des pêcheurs zachariens, a vu le jour. En ouvrant l'assemblée générale de l'association, son président, Bernard Janicki, a tenu à saluer son premier président, François Arnaud, dont il assure une solide succession depuis 55 années.

En présence de nombreuses personnalités, parmi lesquelles, Louis Fonticelli, président de la Fédération de Pêche du Var, du maire, Pierre Coulomb, d'élus municipaux, Claude Fabre, premier adjoint, Jean-Jacques Coulomb et Fred-



Lors de sa dernière assemblée générale, l'Écrevisse de l'Huveaune a célébré ses 65 ans d'existence.

/PHOTO A.K.

Cinq lâchers de truites arc-en-ciel s'étaleront de mars à mai.

dy Pollus, conseillers municipaux, Bernard Janicki a donné lecture de la composition du nouveau bureau et conseil d'administration, établie dans une parfaite parité homme femme.

Il est revenu sur l'installation du panneau d'information à la cascade du Martinet, doublée d'un fléchage à l'entrée du village, le tout à la charge de la Fédération. Il a ensuite dévoilé le calendrier des manifestations à venir, comme le traditionnel nettoyage des berges de l'Huveaune, prévu le 3 mars, sauf en cas de météo capricieuse.

Les fêtes de l'Huveaune, dont la date reste à définir, et le Téléthon seront encore de grands moments pour l'association. Les diverses fêtes de la pêche, réservées aux jeunes, auront lieu le 12 mai, le 3 juin, et le 7 juillet, à la cascade du Martinet, et seront dotées de nombreux cadeaux, coupes, offerts par la Fédération de Pêche du

Var, le Conseil de Territoire du Pays d'Aubagne et de l'Étoile, et le Conseil départemental.

Cinq lâchers de 100 kg de truites arc-en-ciel s'étaleront de mars à mai, complétés par 1 500 vairons reproducteurs, et 2 000 truitelles fario fournies par la Fédération. Il a rappelé la réglementation en vigueur concernant la taille et le nombre de truites autorisé, à savoir 25 cm pour la truite fario, et un maximum de 6 truites par jour, limité à 3 arc-en-ciel et 3 fario.

Le président a annoncé l'augmentation de 1 euro de la carte de pêche, une augmentation qui a été l'occasion pour Louis Fonticelli de donner, à un public attentif, de nombreuses et complètes explications sur de nombreux sujets, répartition entre les fédérations et les AAPPMA des cotisations encasées, parcours privés, parcours publics, structure pyramidale

de la Fédération Nationale de la Pêche en France. À propos de la carte de pêche, Bernard Janicki a regretté que certains pêcheurs zachariens ne prennent pas leur permis auprès de l'association, la privant ainsi de 4 euros par permis!

À l'heure actuelle, l'association compte 129 membres se répartissant de la façon suivante, 55 adultes, 6 mineurs, 8 cartes découvertes femmes, et surtout, l'excellent chiffre de 58 cartes découvertes pour les enfants de moins de 12 ans!

Il a conclu en remerciant pêle-mêle, la municipalité, les services techniques, les hôtes de l'Office de Tourisme, et les bénévoles de l'association "qui, autour de moi, contribuent à ce que l'Écrevisse de l'Huveaune puisse continuer son petit chemin. Notre but est d'œuvrer pour la jeunesse en essayant de leur inculquer une manière de vivre en harmonie avec

ce fleuve et sa faune, et fournir un maximum d'animations au village".

Dans sa conclusion, Louis Fonticelli s'est exprimé sur la problématique de l'eau dont la rareté persistante finira par peser sur l'activité loisir de la pêche en rivière. Le mot de la fin est revenu au maire, Pierre Coulomb : "Chasseurs et pêcheurs, vous êtes les vrais écologistes, c'est vous qui connaissez et protégez la faune", a-t-il exprimé.

Les 65 ans de l'Écrevisse de l'Huveaune ont été l'occasion d'un pot de l'amitié "amélioré" pour bien fêter l'événement.

Alain KLEIN

Le nouveau bureau :
 Président : Bernard Janicki.
 Vice-président : Michel Billon.
 Trésorière : Annick Janicki.
 Trésorier-adjoint : René Couturier.
 Secrétaire : Elisabeth Soares-Miranda.
 Secrétaire-adjointe : Virginie Maunier.